



LES MERCREDIS DE LA PENSÉE CRITIQUE

CONFÉRENCES DE ZÉTÉTIQUE ET DE CRITIQUE DES CROYANCES

le premier mercredi du mois à 20H30 à la Maison de la philosophie

PROGRAMME 2018-2019

MERCREDI 6 MARS 2019 À 20H30

L'ESPRIT CRITIQUE ET LES NOMBRES

L'esprit critique par les nombres, L'esprit critique vis-à-vis des nombres

Conférence par Neset Mandi,
Directeur du Cercle de Zététique



L'esprit critique est aidé par les nombres : sans nombre, sans ratio, sans ordre de grandeur on ne sait pas de quoi on parle. Mais également, il faut faire preuve d'esprit critique contre :

- la surnaturalisation des nombres (numérologie)
- la divinisation des nombres (les affabulations autour du nombre d'or)
- la manipulation par les nombres (statistiques biaisées ou mal présentées)
- les biais cognitifs autour des nombres (probabilités mal perçues, mal comprises)



PAF: 4 € - Adhérent : gratuit.

Conférence enregistrée et disponible en podcast **REPLAY SAISON.**